



&lt;&lt;Lina Clear Water

# Franke redefine el concepto de ecología

El grifo Vital, con su sistema de filtración que elimina contaminantes y retiene minerales; Lina Clear Water, que proporciona agua pura directamente del grifo tras un proceso especial de filtración, reduciendo así el uso de plástico, y el sistema Maris Water Hub, que suministra agua sanitaria fría y caliente y agua filtrada hirviendo al momento a 100° C, son ejemplo del compromiso de la compañía con la sostenibilidad.

Las gamas de grifería de Franke reflejan el compromiso de la compañía con el uso eficiente de recursos como el agua, proporcionando un ahorro económico en el hogar y mejorando la calidad de vida. Productos como el grifo Vital, con su sistema de filtración que elimina contaminantes y retiene minerales, proporciona agua de calidad embotellada sin necesidad de botellas de plástico, logrando que el cliente ahorre hasta 400 euros al año y una gran reducción del consumo de plásticos. Gracias a Vital, el agua del grifo no solo sabe mejor y es mucho más saludable, sino que realza la estética del hogar. Con un diseño atemporal, extremadamente compacto y versátil, se adapta a cualquier cocina. Además, no solo es el sistema de filtración de agua más avanzado del mundo, sino también el más pequeño, lo que facilita su instalación y mantenimiento año tras año. Vital es un grifo limpio y compacto que no requiere ninguna instalación extra debajo del fregadero y cuyos filtros se reponen y sustituyen fácilmente para obtener el máximo rendimiento. La combinación de carbón activo

y una membrana de alta tecnología dentro del filtro garantiza que el agua que se bebe (aproximadamente hasta 500 litros) es de la máxima calidad posible, libre de gérmenes dañinos, pesticidas, hormonas, cloro, óxido, microplásticos y otros contaminantes, pero con agua de una calidad excelente. Gracias a la acción integrada de la fibra de carbón activado y las membranas de alta tecnología, la tecnología de filtración del grifo Vital Capsule elimina los sedimentos, las impurezas, los malos olores y los sabores.

### **Diseño compacto, elegante y funcional, además de con una gran eficiencia**

Por otro lado, Franke ha desarrollado Lina Clear Water, un sistema de filtración de agua para el hogar que combina un diseño compacto, elegante y funcional, además de con una gran eficiencia. Lina Clear Water proporciona agua pura directamente del grifo tras un proceso especial de filtración, reduciendo así el uso de plástico, por lo que es ideal para aquellos que están comprometidos con la sostenibilidad del medioambiente.

El sistema Lina Clear Water proporciona agua pura tras un proceso especial de filtración en dos fases: la primera elimina los metales pesados y los sedimentos de hasta 0,5 micras y, la segunda, gracias a una granulometría graduada, alcanza las 0,5 micras descomponiendo los quistes de protozoos, los COV y los metales pesados, convirtiéndose en el grifo ideal para aquellos usuarios cuyo compromiso con el medioambiente y la sostenibilidad son un factor indispensable. Lina Clear Water tiene un diseño compacto ya que ocupa la mitad de espacio que los filtros tradicionales y garantiza la misma calidad de filtración en aproximadamente hasta 4.000 litros de agua. Por otro lado, gracias al soporte de montaje con derivación incorporada, el cartucho puede sustituirse fácilmente, con dos ventajas: no hay riesgo de derramar agua y no se necesita un técnico especializado.

### **Adiós a los hervidores y a las botellas de plástico**

Por último, el sistema Maris Water Hub proporciona agua sanitaria fría y caliente y agua filtrada hirviendo al momento a 100° C y, añadiendo el kit 4 en 1, el agua filtrada se puede obtener a temperatura ambiente. Esta nueva gama, de impresionantes características y ventajas, elimina la necesidad de hervidores y botellas de plástico, y cuenta con un cartucho ECO integrado que reduce el desperdicio de agua hasta en un 50 %. Además, disponer de agua hirviendo a 100° C con solo pulsar un toque puede ayudarte a ahorrar tiempo y agilizar

los procesos en la cocina. Estas innovaciones simplifican la vida diaria, ahorran espacio en la cocina (ya que no se necesita hervidor de agua) y promueven un estilo de vida más sostenible al disminuir el consumo de energía y agua, así como de residuos, ya que permiten reducir el consumo de botellas de agua de plástico en un 99 %.

Disponible en acabados cromo o negro mate, tanto el diseño mecánico como el electrónico de Maris Water Hub quedan espectaculares en cualquier espacio. Y mientras que los grifos realmente destacan, el depósito del Maris Water Hub cabe cómodamente bajo el fregadero, teniendo una caldera con depósito de cuatro litros. Fabricado en materiales de alta calidad y con un aislamiento térmico excepcional, además de tecnología inteligente, garantiza que siempre tendrás acceso al agua que se quiera o necesite, de forma instantánea y económica. ■

**Maris Water Hub cuenta con un cartucho ECO integrado que reduce el desperdicio de agua hasta en un 50 %**



<<Maris Water Hub



<<Vital